



Einwilligungserklärung zur Datenverarbeitung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 07.05.2025
Version: 2
Seite: 1 von 4

Einwilligungserklärung gemäß DSGVO in die Verarbeitung von Da- ten durch Asghar Consultants e.K.

Im Rahmen unserer Dienstleistung werden die folgenden personenbezogenen Daten des Kunden verarbeitet, gespeichert und genutzt:

Allgemeine Daten: Name, Vorname, Geburtsdatum, Geburtsort, Adresse, Telefonnummer, E-Mail-Adresse

Berufsrelevante Daten: Berufsstand, Berufsbezeichnung, Lebenslauf, Bewerbungen, Sprachniveau

Identifikations- und Referenznummern: BG-Nummer, KD-Nummer (Jobcenter/Agentur für Arbeit)

Weitere Daten: Familienstand

Besondere Daten (bei internationalen Kunden): Reisepassnummer, Personalausweisnummer, Nationalität, Visumsinformationen

Qualifikationsnachweise: Schulzeugnisse, Abschlusszeugnisse, Zertifikate, weitere relevante berufliche Qualifikationen

Die Erhebung und Verarbeitung dieser Daten erfolgt zur Vertragserfüllung, zur Erbringung unserer Dienstleistungen und ggf. zur Erfüllung gesetzlicher Verpflichtungen (z.B. Kommunikation mit Jobcentern oder der Agentur für Arbeit). Qualifikationsnachweise wie Schulzeugnisse und Abschlusszeugnisse werden für die Überprüfung der Qualifikationen und Zuweisung zu geeigneten Arbeitsplätzen im Rahmen der Arbeitsvermittlung verarbeitet.

Die Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der genannten Daten ist primär die Erfüllung des Vertrages gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO sowie gegebenenfalls ein berechtigtes Interesse gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Besondere Kategorien personenbezogener Daten (wie z.B. Schulzeugnisse und Abschlusszeugnisse) werden nur verarbeitet, wenn eine ausdrückliche Einwilligung des Kunden gemäß Art. 9 Abs. 2 lit. a DSGVO vorliegt.

1. Verarbeitungszwecke und Weitergabe an Dritte

Die oben genannten personenbezogenen Daten werden zum Zweck der Arbeitsvermittlung, Arbeitsförderung und Sprachförderung erhoben, gespeichert

Consent Declaration according to GDPR for the Processing of Data by Asghar Consultants e.K.

As part of our service, the following personal data of the customer is processed, stored and used:

General data: Surname, first name, date of birth, place of birth, address, telephone number, e-mail address

Professional data: Professional status, job title, CV, applications, language level

Identification and reference numbers: BG number, KD number (job centre/employment agency)

Further data: Marital status

Special data (for international customers): Passport number, identity card number, nationality, visa information

Proof of qualifications: School reports, diplomas, certificates, other relevant professional qualifications

This data is collected and processed to fulfil the contract, to provide our services and, if necessary, to fulfil legal obligations (e.g. communication with job centres or the employment agency). Proof of qualifications such as school reports and diplomas are processed for the purpose of checking qualifications and allocating suitable jobs as part of job placement.

The legal basis for the processing of the aforementioned data is primarily the fulfilment of the contract pursuant to Art. 6 para. 1 lit. b GDPR and, if necessary, a legitimate interest pursuant to Art. 6 para. 1 lit. f GDPR. Special categories of personal data (such as school reports and final certificates) are only processed if the customer has given their express consent in accordance with Art. 9 para. 2 lit. a GDPR.

1. Purposes of Processing and Sharing with Third

The above-mentioned personal data is collected, stored and processed for the purpose of job placement, job promotion and language support. The



Einwilligungserklärung zur Datenverarbeitung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 07.05.2025
Version: 2
Seite: 2 von 4

und verarbeitet. Die Daten werden auf den Servern von Asghar Consultants e.K. sicher gespeichert. Der Zugriff auf diese Daten ist nur berechtigten Personen innerhalb des Unternehmens gestattet, die mit der Durchführung der genannten Dienstleistungen beauftragt sind.

Personenbezogene Daten dürfen nur dann und nur soweit erforderlich an Dritte weitergegeben werden, wenn dies für die Erfüllung der Arbeitsvermittlung, Arbeitsförderung oder Sprachförderung notwendig ist. Dies kann z.B. die Weitergabe an Jobcenter, Bildungsträger, Arbeitgeber oder Partnerunternehmen umfassen, auch international, insbesondere im Zusammenhang mit der Arbeitsvermittlung aus dem Ausland nach Deutschland oder der Sprachförderung für internationale Kunden.

Darüber hinaus können personenbezogene Daten auch an staatliche Institutionen, wie Konsulate, Botschaften oder andere relevante Behörden weitergegeben werden, wenn dies im Rahmen der Visa-Beantragung, der Arbeitsgenehmigung oder anderer behördlicher Verfahren erforderlich ist. Diese Datenweitergabe erfolgt gemäß den geltenden Datenschutzbestimmungen und ausschließlich zur Unterstützung der internationalen Arbeitsvermittlung und Fördermaßnahmen.

Die Weitergabe an Dritte kann auch in Länder außerhalb der Europäischen Union (EU) oder des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) erfolgen. In diesem Fall wird sichergestellt, dass die Daten nur in Übereinstimmung mit den Datenschutzvorschriften und unter der Einhaltung der Datenschutz-Grundverordnung (DSGVO) weitergegeben werden, beispielsweise durch den Abschluss von Standardvertragsklauseln oder eine Angemessenheitsentscheidung der Europäischen Kommission für das jeweilige Drittland.

Sollte es erforderlich sein, weitere personenbezogene Daten an Dritte weiterzugeben, wird hierfür eine separate ausdrückliche Zustimmung des Nutzers eingeholt.

Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, sobald sie für den Zweck, für den sie erhoben oder verarbeitet wurden, nicht mehr benötigt werden. Eine Löschung erfolgt auch, wenn der Nutzer seine Einwilligung widerruft und keine andere Rechtsgrundlage für die Verarbeitung mehr besteht.

data is stored securely on the servers of Asghar Consultants e.K.. Access to this data is only permitted to authorised persons within the company who are entrusted with the provision of the aforementioned services.

Personal data may only be passed on to third parties if this is necessary for the fulfilment of job placement, job promotion or language promotion. This may include, for example, disclosure to job centres, educational institutions, employers or partner companies, including internationally, in particular in connection with job placement from abroad to Germany or language support for international customers.

In addition, personal data may also be passed on to state institutions such as consulates, embassies or other relevant authorities if this is necessary in the context of visa applications, work permits or other official procedures. This data transfer takes place in accordance with the applicable data protection regulations and exclusively to support international job placement and support measures.

Data may also be transferred to third parties in countries outside the European Union (EU) or the European Economic Area (EEA). In this case, it is ensured that the data is only transferred in accordance with the data protection regulations and in compliance with the General Data Protection Regulation (GDPR), for example by concluding standard contractual clauses or an adequacy decision by the European Commission for the respective third country.

Should it be necessary to pass on further personal data to third parties, separate express consent will be obtained from the user.

The personal data will be deleted as soon as it is no longer required for the purpose for which it was collected or processed. It will also be deleted if the user withdraws their consent and there is no other legal basis for processing.



Einwilligungserklärung zur Datenverarbeitung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 07.05.2025
Version: 2
Seite: 3 von 4

2. Verantwortlicher für die Datenverarbeitung

Verantwortlich für die Verarbeitung von personenbezogenen Daten ist Asghar Consultants e.K., Rondenbarg 11-17 (Haus 1), 22525 Hamburg, vertreten durch die Geschäftsführung.

3. Kontaktdaten des EDV-Beauftragten

Asghar Consultants e.K.
Rondenbarg 11-17 (Haus 1)
22525 Hamburg
E-Mail: office@asgcon.de
www.asgcon.de

4. Rechtsgrundlagen für die Verarbeitung

Die Verarbeitung personenbezogener Daten durch Asghar Consultants e.K. erfolgt auf Grundlage von Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO, da sie zur Erfüllung eines Vertrags oder zur Durchführung vorvertraglicher Maßnahmen erforderlich ist.

Darüber hinaus ist die Datenverarbeitung auch gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO zulässig, sofern die betroffene Person ihre Einwilligung zur Verarbeitung ihrer personenbezogenen Daten erteilt hat.

5. Dauer der Speicherung

Die personenbezogenen Daten werden gelöscht, wenn sie für den Zweck, für den sie erhoben oder verarbeitet wurden, nicht mehr benötigt werden oder wenn die betroffene Person ihre Einwilligung widerruft und es keine andere Rechtsgrundlage für die Verarbeitung gibt.

6. Rechte der betroffenen Person

Auskunft: Sie haben jederzeit das Recht eine Bestätigung darüber zu erhalten, ob Ihre personenbezogenen Daten durch Asghar Consultants e.K. verarbeitet werden. Weiter können Sie bei Vorliegen einer Verarbeitung Auskunft über alle verarbeiteten Daten verlangen.

Berechtigung: Sollten unrichtige personenbezogene Daten verarbeitet werden, so steht Ihnen das Recht auf Berichtigung zu.

Löschung: Wenn nachgewiesen wird, dass personenbezogene Daten zu Unrecht verarbeitet worden sind oder wenn die Daten zur Zweckerfüllung nicht mehr benötigt werden, haben Sie das Recht auf Löschung Ihrer personenbezogenen Daten aus der Datenbank von Asghar Consultants e.K..

2. Data Processing Controller

Responsible for the processing of personal data is Asghar Consultants e.K., Rondenbarg 11-17 (Building 1), 22525 Hamburg, represented by the management.

3. Contact Details of the IT Officer

Asghar Consultants e.K.
Rondenbarg 11-17 (Building 1)
22525 Hamburg
Email: office@asgcon.de
www.asgcon.de

4. Legal Basis for Processing

The processing of personal data by Asghar Consultants e.K. is carried out on the basis of Art. 6 para. 1 lit. b GDPR, as it is necessary for the fulfilment of a contract or for the implementation of pre-contractual measures.

In addition, data processing is also permitted in accordance with Art. 6 para. 1 lit. a GDPR, provided that the data subject has given their consent to the processing of their personal data.

5. Duration of Storage

Personal data will be deleted when it is no longer needed for the purpose for which it was collected or processed, or if the data subject withdraws their consent and there is no other legal basis for processing.

6. Rights of the Data Subject

Access: You have the right to receive confirmation from Asghar Consultants e.K. as to whether your personal data is being processed. Furthermore, you can request information about all processed data.

Rectification: If incorrect personal data is being processed, you have the right to correction.

Deletion: If it is proven that personal data has been processed unlawfully or if the data is no longer needed for the intended purpose, you have the right to have your personal data deleted from Asghar Consultants e.K. database.



Einwilligungserklärung zur Datenverarbeitung

Bearbeiter: AZAV-Beauftragter
Stand: 07.05.2025
Version: 2
Seite: 4 von 4

Datenübertragbarkeit: Wenn Sie in die Datenverarbeitung eingewilligt haben oder ein Vertrag zur Datenverarbeitung besteht und die Datenverarbeitung weiterhin mithilfe eines automatisierten Verfahrens durchgeführt wird, haben Sie gegebenenfalls ein Recht auf Datenübertragbarkeit gemäß Art. 20 DSGVO.

Beschwerderecht: Betroffene Personen, die der Meinung sind, dass die Verarbeitung der sie betreffenden personenbezogenen Daten gegen die Datenschutzgrundverordnung verstößt, haben die Möglichkeit sich bei dem Hamburgischen Beauftragten für Datenschutz und Informationsfreiheit (**Ludwig-Erhard-Str. 22, 7.OG, 20459 Hamburg, E-Mail: mailbox@datenschutz.hamburg.de**) zu wenden und Beschwerde einzulegen.

7. Widerrufsrecht

Die betroffene Person hat das Recht, ihre Einwilligung zur Verarbeitung personenbezogener Daten jederzeit mit Wirkung für die Zukunft zu widerrufen – ohne Angabe von Gründen. Der Widerruf kann per E-Mail an **office@asgcon.de** oder in schriftlicher Form per Post an **Asghar Consultants e.K., Rodenbarg 11–17, Haus 1, 22525 Hamburg** erfolgen. Bei postalischem Widerruf ist die eigenhändige Unterschrift erforderlich.

Die bis zum Widerruf auf Grundlage der Einwilligung erfolgte Datenverarbeitung bleibt rechtmäßig.

Folgen bei fehlender Zustimmung

Die Zustimmung zur Datenverarbeitung ist freiwillig. Ohne diese Einwilligung kann unser Dienst jedoch nicht erbracht werden, da er auf die Verarbeitung der in dieser Erklärung genannten personenbezogenen Daten angewiesen ist. Eine Nicht-Zustimmung schließt daher die Inanspruchnahme unserer Leistungen aus.

Zustimmung durch den Betroffenen

Mit der Unterzeichnung des Hauptvertrags bestätigt die betroffene Person, die Datenschutzerklärung erhalten, gelesen und verstanden zu haben. Sie willigt ein, dass ihre personenbezogenen Daten durch Asghar Consultants e.K. zum Zweck der Arbeitsförderung, Arbeitsvermittlung und Sprachförderung verarbeitet werden. Die betroffene Person wurde über ihre Rechte gemäß DSGVO umfassend informiert.

Data Portability: If you have given consent to data processing or have a data processing contract, and processing continues to be carried out by automated means, you may have the right to data portability under Article 20 of the GDPR.

Complaints: Data subjects who believe that the processing of their personal data violates the General Data Protection Regulation have the option to contact the Hamburg Commissioner for Data Protection and Freedom of Information (**Ludwig-Erhard-Str. 22, 7th Floor, 20459 Hamburg, Email: mailbox@datenschutz.hamburg.de**) and file a complaint.

7. Right to Withdraw Consent

The undersigned has the right to withdraw this consent at any time without stating a reason, effective for the future. An email to **office@asgcon.de** or a letter to **Asghar Consultants e.K., Rodenbarg 11–17, Building 1, 22525 Hamburg** is sufficient for this purpose. The letter must be manually signed.

The legality of processing carried out based on consent until its withdrawal is not affected by the withdrawal.

Consequences of a lack of consent

Consent to data processing is voluntary. However, our service cannot be provided without this consent, as it is dependent on the processing of the personal data specified in this declaration. Non-consent therefore precludes the utilisation of our services.

Consent by the data subject

By signing the main contract, the data subject confirms that they have received, read and understood the privacy policy. They consent to their personal data being processed by Asghar Consultants e.K. for the purpose of job promotion, job placement and language training. The data subject has been fully informed of their rights under the GDPR.